
ALLA RICERCA DI NUOVE RISPOSTE!!

Report sull’incontro dell’ 8.3.2018

Giovedì 8 marzo, alcune ragazze della 3°D e della 4°G hanno incontrato al Comune di 

Decimomannu l’ingegner Alessandro Fontana per rivolgergli alcune domande sui lavori 

d’adeguamento degli impianti sportivi in Via delle Aie.

L’ing. Fontana ha spiegato che i lavori sono iniziati nel 2015, si sono interrotti a causa di vari 

problemi a metà novembre 2015, per poi riprendere e per terminare il 20 dicembre 2017. 

Sono stati così completate le seguenti opere:

1) Adeguamento dei locali tecnici, con la realizzazione dell’impianto d’irrigazione e 

dell’alimentazione idrica degli spogliatoi, e la realizzazione di un nuovo quadro elettrico 

generale.

2) Impermeabilizzazione della copertura.

3) Manutenzione straordinaria delle torri faro.

4) Adeguamento della pista atletica mediante segnaletica e gabbie per il lancio del disco e 

del martello.

5) Sistemazione di una fascia larga 2 metri intorno alla pista da utilizzare per il jogging e di 

pozzetti nella fascia perimetrale.

 

L’ing. Fontana ci ha poi comunicato che è stato erogato solo il 10% dei finanziamenti previsti

e quantificati in € 200.000; il Comune resta pertanto in attesa del restante 90% (€ 180.000).

Rispetto alla previsione di spesa iniziale si è realizzata un’economia di € 25.000, che il 

Comune intende utilizzare per interventi di piccola manutenzione, per lo svolgimento dei 

quali ha già rivolto specifica richiesta al Fondo per lo Sviluppo e la Coesione relativo 2007-

2013 (Programma regionale di attuazione FSC Sardegna).


